

Le tournoi de « La Bessonnaz » revit dans une nouvelle formule



© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

La Urba Cup, nouveau nom du tournoi, s'est déroulée samedi 31 août sur les terrains de foot d'Yverdon.

Après avoir été annulé ces dernières éditions à cause du manque d'équipes inscrites, le tournoi créé en 1962 est de retour, non sans quelques modifications. Le nom donc, mais aussi la date, fixée plus tard dans l'année, afin de l'éloigner de l'autre grand événement sportif de l'Armée du Salut : la Rencontre famille et sport à Lyss. Ensuite, toutes les rencontres se jouent désormais sur une seule journée. « Nous avons aussi voulu rendre l'événement plus familial », poursuit Andy Beney, un des organisateurs de la Urba Cup. « Ainsi, en plus des catégories Compet' et Kids, nous avons ajouté une catégorie Fun ouverte à tous les adultes qui ne jouent normalement pas au foot. » Et pour ceux qui, malgré l'ajout de cette catégorie dédiée au sport-plaisir, n'ont pas osé enfilez leurs crampons, c'était l'occasion de passer une belle journée en famille, avec une buvette et le Brocki'Food sur place pour le ravitaillement, ainsi que des gonflables pour occuper les plus jeunes. Sur les terrains d'entraînement d'Yverdon-Sport, 23 équipes dont 7 d'enfants, se sont affrontées dans le respect. Plusieurs équipes de Suisse alémaniques étaient aussi présentes.

Dans l'après-midi, une courte pause a permis à toute les équipes d'écouter quelques mots partagés par Xavier Margairaz. Interviewé par Jimmy Sesa, l'ancien international de l'équipe suisse de football a relevé l'importance de la valeur de respect. « Sur le terrain on doit donner le maximum de soi pour ne pas avoir de regret, mais toujours dans le respect des arbitres et des adversaires. C'est parfois difficile avec les émotions que déclenchent le sport et l'envie de gagner. » En guise de conseil aux jeunes footballeurs, il les a encouragés à avoir des rêves. « C'est important de croire en ses rêves. Et dans le jeu, il faut prendre du plaisir et avoir confiance en soi. Confiance dans le fait qu'on va atteindre ses objectifs. » En conclusion et comme une métaphore qui pourrait se rapporter à la vie en général, il a expliqué comment se relever à la suite d'une lourde défaite. « Chaque match a sa propre histoire. Parfois cela se passe bien, parfois non. Lorsque le match est terminé, il faut savoir passer à autre chose et aller de l'avant. »

Auteur

Sébastien Goetschmann

Publié le

3.9.2019